

	176. Vollversammlung der AK Wien vom 11.11.2021
GA	
Antrag Nr. 09	<i>Frei wählbare Wochen- und Monatskarten</i>
Annahme	Ausschuss Verkehr

In der Sitzung vom 9.12.2021 wurde berichtet, dass die AK Wien sich darum bemüht, auf verschiedene Art und Weise den betroffenen Verantwortlichen die Vorteile von Wochen- und Monatskarten, bei denen der jeweilige Beginn der Wochen- und Monatskarte von den Kund:innen frei gewählt werden kann, näherzubringen.

So wurde einerseits in Gesprächen mit VOR, Wiener Linien und ÖBB dieses Thema erörtert und um eine diesbezügliche Änderung der Bedingungen für Wochen- und Monatskarten ersucht. In diesem Zusammenhang wurde auch angesprochen, dass aufgrund der – nicht zuletzt aufgrund Covid-19 – veränderten Arbeitswelt mehr Flexibilität benötigt wird und beispielsweise auch Zeitkarten, an denen bestimmte Wochentage ausgewählt werden können, benötigt werden. Arbeiten ArbeitnehmerInnen beispielsweise nur montags und freitags im Büro, wäre eine Zeitkarte für zwei Wochentage vorteilhaft. Diese Änderung der Modalitäten würde zudem auch Teilzeitbeschäftigten, die regulär nicht jeden Tag arbeiten, zugute kommen.

Zum anderen wurde diese Angelegenheit auch im Rahmen eines Austausches zum Thema Fahrgastrechte mit der Kabinettsmitarbeiterin Christina Schwarzböck (Büro BMⁱⁿ Gewessler) angesprochen und im darauffolgenden Schriftverkehr festgehalten.

Die AK Wien wird diese Forderung weiterhin in geeigneter Weise im Rahmen Ihrer Tätigkeit einbringen.